

『ノツシユ』をお買い上げいただき 誠にありがとうございます

この度は、数ある口臭・歯周病対策商品から

弊社製品をお選びいただき、ありがとうございます。

ノツシユ商品開発担当の福留春美と申します。

今回お届けしました薬用ノツシユを、早速ご使用いただきたいのですが、

その前に商品を作るに至った経緯と、商品に込めた思いについてお話しさせてください。

私はコンピューターシステム会社でエンジニアをしている夫がいます。

ある休日の朝、夫の口が、今までに嗅いだことのないぐらいに臭かったのです。

タバコとお酒が大好きなので、これまでも多少の口臭を感じていました。

しかし、その日はあまりに耐え難く

「口が臭うので気をつけたほうがいい」と伝えました。

大学生の娘にも聞いたところ、やっぱり夫の口は臭いとのこと。

そして娘の一言。

「どうか、お母さんもちょっとクサイことがあるよ。」

私は大変な衝撃を受けました。それまで自分の臭いを気にしたことがなかったからです。

そして、娘も「自分も口がクサくないか不安になることがある」と言つたのです。

スメルハラスマントという言葉もあるように、「臭い」の問題は深刻です。

自分の臭いには気づきにくく、周囲の人も面と向かって指摘するのも難しいもの。

さらに「自分が臭いのでは」と心配しすぎてしまうと、仕事や交友関係にも支障が出ます。

私たち家族のように口臭に悩まされている方は、非常に多いと思います。

大切な人から口臭を指摘された方、これまで自分の口臭に気づかなかつた方、

今、自分の口臭に不安を感じている方、皆様の助けになる商品を作りたい！

そんな思いから開発に至つたのです。

まずは、歯科医師の先生に協力していただき、

正しい口臭の知識を学ぶことからはじめました。

先生のお話では「口臭の原因の8割は口の中にある」とのこと。

口の中に住み着いた細菌が、タンパク質汚れを分解・発酵するときにガスを出し、

口臭を発生させているのです。

では、タンパク質汚れとは何でしょうか？

それは、食べかすや新陳代謝で剥がれ落ちた細胞などです。これらは歯だけでなく、舌や口の中の粘膜にも付着します。

そのため歯みがきだけでは、口臭を予防するのは難しいのです。

そして一般的なマウスウォッシュは、

口の中の殺菌はできても、タンパク質の汚れを落とすことはできません。

つまり、口臭の原因をなくすには、

タンパク質汚れを落とし、菌を除去する必要があるのです。

ノツシュは、口内のタンパク質汚れをすみずみまできれいにする

革新的なマウスウォッシュとして商品化を進めました。

歯と歯の隙間や、舌の上など、歯みがきでは対応できない汚れが落とせるのです。

そして、菌の除去に効果があるシメン-5-オールと、

歯周病予防に効果があるアラントインという、2種類の有効成分を配合することで、

しっかりと効果を実感できる、薬用マウスウォッシュができたのです。

そして使用感にも、私たちのこだわりを詰め込みました。

ミント味が苦手な私には、市販のマウスウォッシュは刺激が強すぎると感じていました。

モニターテストをしていただいた方からも、

お子様やご高齢な方に使えるようにして欲しいという意見が寄せられており、

できるだけマイルドな使い心地を目指しました。

そこで主成分を植物由来の天然成分にすることで、

刺激が弱く・体にも優しいマウスウォッシュになりました。

また、私の娘からのアイデアで、お化粧ポーチにスッと入るステイックタイプに。

コンパクトに持ち運びができるだけでなく、使用量を測る手間もなくなつたのです。

正しい口臭への理解と、いくつもの試行錯誤を通じて完成した薬用ノツシュ。

我が家では、いち早く愛用しており、

夫と娘には、今まで以上に明るい笑顔があふれています。

そしてもちろん私自身も、その効果に満足しています。

あなたにもぜひ、薬用ノツシュを体験していただき、

口臭に悩まない、爽快な毎日を送れるようになつて欲しいと願います。